

## Devociones y Adoración Eucarística

¿Se pueden rezar las Estaciones de la Cruz durante la Adoración Eucarística?

Pensé que el enfoque estaba en Jesús presente en el altar y no en su pasión. ¿Por favor aclarar esto para mí?

Con respecto al rezo de las estaciones de la cruz durante la exposición eucarística, les remito a los números 15-16 de la Orden para la Exposición Solemne de la Sagrada Eucaristía, que es una colección conveniente de las rúbricas y directivas de los libros litúrgicos sobre la exposición eucarística y bendición:

“Durante la exposición debe haber oraciones, cantos y lecturas para dirigir la atención de los fieles a la adoración de Cristo el Señor. Para fomentar el espíritu de oración, debe haber lecturas de la Escritura con una breve homilía o exhortaciones para desarrollar una mejor comprensión del misterio eucarístico. También es deseable que la gente responda a la palabra de Dios cantando y pasando algunos momentos en silencio religioso (Ver Sagrada Comunión y Adoración de la Eucaristía fuera de la Misa, número 95)”.

"Parte de la liturgia de las horas, especialmente las horas principales, puede celebrarse antes del santísimo sacramento, cuando la exposición es larga. Esta liturgia extiende la alabanza y acción de gracias ofrecida a Dios en la celebración eucarística a varias horas del día; dirige las oraciones de la Iglesia a Cristo y por él al Padre en nombre del mundo entero. (Ver Sagrada Comunión y Adoración de la Eucaristía, Fuera de la Misa, número 96)”.

Tenga en cuenta que estos dos párrafos están tomados de la Sagrada Comunión y Adoración de la Eucaristía fuera de la Misa, que es parte del Ritual Romano.

A la luz de estas directivas, la Orden para la Exposición Solemne de la Sagrada Eucaristía prevé varios escenarios para la Liturgia de las Horas y dos Servicios Eucarísticos de Oración y Alabanza. Estas liturgias están diseñadas para "reconocer la maravillosa presencia de Cristo en el sacramento y nos invita a la unión espiritual con él que culmina en la comunión sacramental". (Orden para la Exposición Solemne de la Sagrada Eucaristía, número 7)

La exposición eucarística y la bendición ya no se consideran devociones, sino que forman parte de la liturgia oficial de la Iglesia. Mientras que en el pasado la bendición se añadía con frecuencia al final de otro servicio o devoción, esto ya no está permitido. La exposición y bendición eucarística es un servicio litúrgico completo por derecho propio y debe celebrarse como tal.

Las Estaciones de la Cruz es una devoción antigua y venerable que está diseñada para fomentar la devoción y la meditación sobre el misterio de la Pasión de Cristo. Por encomiable

que sea tal devoción, nunca podrá cumplir el propósito de la adoración eucarística, que es llevarnos más profundamente al misterio de la presencia de Cristo en la Sagrada Eucaristía. Por lo tanto, durante la exposición de la Eucaristía no se debe rezar ni el Vía Crucis ni ninguna otra devoción.

Recomiendo encarecidamente a cualquier persona involucrada en la planificación de las devociones eucarísticas que tenga en cuenta que el propósito de toda exposición es la adoración de Cristo presente en el Santísimo Sacramento. Las liturgias que la Iglesia nos proporciona en el Orden de la Exposición Solemne de la Sagrada Eucaristía deben proporcionar la base para todo culto eucarístico solemne.